

50 Jahre STERN-COMBO MEISSEN

Die deutsche Artrock-Legende auf Jubiläumstour!

Seit 1964 ist die im sächsischen Meißen gegründete Band mit ihrer Musik erfolgreich unterwegs und begeistert nach wie vor das Publikum. Gründer, Bandchef, Sänger und Schlagzeuger Martin Schreier gelang es trotz Höhen und Tiefen, den Stil und den Inhalt der **STERN-COMBO MEISSEN** maßgeblich zu prägen und sie über den Zeitraum von nunmehr 50 Jahren zu erhalten. Viele Songs, wie beispielsweise „Der Kampf um den Südpol“, „Die Sage“ oder „Also was soll aus mir werden“ trug Martin Schreier zum umfangreichen Repertoire der Band bei.

Für einen kernigen Rhythmus sorgen Frank Schirmer am Schlagzeug sowie Axel Schäfer am Bass, deren hervorragendes Zusammenspiel ein professionelles und stilprägendes Fundament garantiert. Beide spielten bereits von 1986 bis 1989 bei **STERN MEISSEN** und stiegen im Jahr 2008 erneut in die Band ein. Mit dem Song „Ein Tag, ein Jahr, ein Leben“ vom Album „Lebensuhr“ trat Frank Schirmer erstmals auch kompositorisch in Erscheinung. Keyboarder Sebastian Düwelt kam 2009 zur Band und bereichert seitdem mit dem unverwechselbaren Einsatz seiner Tasteninstrumente den Keyboardsound der Band. Durch sein freundliches und offenes Wesen sowie seine Bühnenpräsenz ist er für die Band unverzichtbar. Sänger der **STERN-COMBO MEISSEN** ist der 1984 in Altenburg geborene Manuel Schmid, den man durchaus als Naturtalent bezeichnen kann. Ausgestattet mit einer äußerst ausdrucksstarken und facettenreichen Stimme verleiht er sowohl den bekannten Klassikern, als auch den in den vergangenen Jahren neu entstandenen Songs seine ganz persönliche Note. Bis Mitte des Jahres 2013 stand Thomas Kurzhals, der von 1984 bis 1991 ebenfalls bei **KARAT** spielte, mit auf der Bühne. Sein virtuoses Spiel auf Hammond-Orgel, Mini Moog sowie weiteren Keyboards dominierte seit Jahrzehnten den unvergleichlichen und einzigartigen Sound der **STERN-COMBO MEISSEN**. Musikliebhabern und -kennern fallen dabei sicher große Werke, wie „Weißes Gold“, „Die Reise zum Mittelpunkt des Menschen“ ein oder sie erinnern sich an die großartige Klassik-Adaption von Antonio Vivaldis „Der Frühling“. Thomas Kurzhals verstarb im Januar 2014 im Alter von nur 60 Jahren nach schwerer Krankheit und hinterließ ein großes musikalisches Vermächtnis, welches die Band bewahren und weiterführen wird. Seinen Live-Part auf der Bühne übernahm Allround-Talent Manuel Schmid.

Die **STERN-COMBO MEISSEN** veröffentlichte bisher elf Alben und ist aus der deutschen Musikszene nicht wegzudenken. Höhepunkte der langjährigen und bewegten Bandgeschichte waren beispielsweise die Teilnahme beim „WDR-ROCKPALAST“ im Mai 1996 auf der Berliner Waldbühne, Auftritte im Rahmen der Weltausstellung EXPO 2000 in Hannover, die Verleihung des Kunst- und Kulturpreises der Stadt Meißen im Jahr 2010 sowie der einzigartige und grandiose Auftritt im nahezu ausverkauften STAGE THEATER am Potsdamer Platz im April 2013, von welchem am 10.01.2014 ein DVD-/CD-Box-Set unter dem Titel „STERN-COMBO MEISSEN im Theater am Potsdamer Platz“ erschien. Auf ihm sind neben dem kompletten Konzertmitschnitt auch Rückblicke in die Historie der Band enthalten.

Am 07.03.2014 startete in Halle (Saale) die ausgedehnte Jubiläumstour zum 50. Geburtstag der **STERN-COMBO MEISSEN**. Jeder Freund handgemachter Art-Rock-Musik höchster Güte kann sich darauf freuen und sollte nicht versäumen, eines der Konzerte - bei denen neben lange nicht gehörten auch neue Stücke zu hören sein werden - dieser faszinierenden Musiklegende zu besuchen.

Die **STERN-COMBO MEISSEN** live auf Jubiläumstour - ein unvergessliches Konzerterlebnis!

© MB 03/2014

Die aktuelle Besetzung:

Manuel Schmid (keyb, voc)
Martin Schreier (perc, voc)
Frank Schirmer (dr)
Axel Schäfer (b)
Sebastian Düwelt (keyb)

Offizielle Website der Band:

www.stern-combo-meissen.com

Offiziell bei Facebook:

www.facebook.com/SternComboMeissen